

# ASPIRASI WARGA

## Kemeriahan Sapoe Ulin di Lembur Sukabumi Ngabumi Season 2 Bersama Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.ASPIRASIWARGA.COM](http://SUKABUMI.ASPIRASIWARGA.COM)

Aug 28, 2023 - 10:53



*Kemeriahan Sapoe Ulin di Lembur Sukabumi Ngabumi Season 2 Bersama Polres Sukabumi*

Humas Polres Sukabumi - Pantai Palangpang Geopark Ciletuh, Desa Ciwaru, Kecamatan Ciemas, Kabupaten Sukabumi menjadi saksi kebahagiaan pada hari Minggu, 26 Agustus 2023. Dalam rangka merayakan Hari Jadi Kabupaten

Sukabumi yang Ke-153, Bupati Kabupaten Sukabumi, Drs. H. Marwan Hamami, M.M., bersama Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H., S.I.K., M.H., memimpin acara Sapoe Ulin di Lembur Sukabumi Ngabumi Season 2.

Dalam sambutannya, Bupati Marwan Hamami menekankan pentingnya kesehatan dan kepedulian sosial dalam menjalani kehidupan sehari-hari. "Melalui kegiatan senam bersama, kami ingin mengajak semua masyarakat untuk hidup lebih sehat dan aktif. Ini adalah langkah positif dalam merawat tubuh kita dan menciptakan gaya hidup yang seimbang," ujar Bupati Marwan.

Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, menambahkan, "Selain meningkatkan kesadaran akan kesehatan, acara ini juga memiliki dimensi sosial yang sangat berarti. Kami berharap bantuan sembako yang kami berikan dapat meringankan beban masyarakat yang kurang mampu di Kabupaten Sukabumi."

Acara tersebut juga berhasil memeriahkan dan memasyarakatkan wilayah, dengan dihadiri oleh berbagai pihak penting, termasuk Forkopimda Kabupaten Sukabumi, Dandim 0607 Kabupaten Sukabumi, PJU Polres Sukabumi, Bhayangkari Cabang Sukabumi, dan peserta Sukabumi Ngabumi Season 2.

Dalam susunan acara tersebut, kegiatan senam bersama menjadi highlight, dimana peserta diajak untuk bergerak aktif dalam menjaga kesehatan. Setelah itu, penyerahan sembako kepada masyarakat yang membutuhkan menjadi bentuk nyata kepedulian sosial. Tak ketinggalan, pemberian doorprize juga dilakukan sebagai bentuk apresiasi kepada peserta yang hadir, meningkatkan semangat, dan memberikan kebahagiaan.

Acara Sapoe Ulin di Lembur Sukabumi Ngabumi Season 2 ini tidak hanya merayakan sejarah Kabupaten Sukabumi yang kaya, tetapi juga menunjukkan komitmen pemerintah dan kepolisian dalam memajukan kesejahteraan dan kesehatan masyarakat. Semoga semangat ini terus terpancar dalam upaya menjadikan Kabupaten Sukabumi tempat yang lebih baik untuk semua warganya.